

JATEC

Oktober 2014

JATEC Aviation Services GmbH entscheidet sich für LTB/400[®]

Die JATEC, ein österreichischer Wartungsbetrieb für Businessjets startet nunmehr nicht nur mit neuen Eigentümern, sondern auch mit ihrer neuen Wartungssoftware LTB/400[®] durch.

Die JATEC will mit einer verstärkten Fokussierung des Wartungsgeschäftes auf Midsize- und Large Cabin-Jets weiter auf Erfolgskurs bleiben und hat sich aus diesem Grund für die LTB/400[®] Software entschieden.

Anthony Strohmaier und Wolfgang Glanzner, Geschäftsführer der JATEC Aviation Services GmbH vertraut nun auf die Unterstützung durch die Maintenance Management Software Lösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittel-ständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde in Zusammenarbeit mit unseren über 80 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

October 2014

JATEC Aviation Services GmbH selects LTB/400[®]

JATEC, an Austrian MRO specialized in business jets will currently provide a new „take off“ not only with the new owners but also with their new maintenance software LTB/400[®].

JATEC would like to stay on the road to success and will therefore increase activities within maintenance of Midsize- and Large Cabin-Jets. In order to succeed they have decided in favour of LTB/400[®] software.

Anthony Strohmaier und Wolfgang Glanzner, CEO of JATEC Aviation Services GmbH trusts in the support of the Maintenance Management Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers. The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 80 German- and international aviation companies as our clients.